

令和 5 年度 三方小学校だより第 10 号 1.30(発行者千田)

銀世界の校庭から、子どもたちの歓声が聞こえてきます。つい先日3学期が始まったように感じますが、まもなくI月が終わろうとしています。

今年は、十二支の5番目「辰年」です。辰年は、空に昇る竜のように、雲を突き抜け運を掴む年と言われています。しかし、1月1日の午後4時10分に能登半島地震が発生しました。毎日報道される地震関連のニュースや新聞記事を見るたびに心が痛みます。犠牲となられた方々のご冥福をお祈り申し上げるとともに、被災されたすべての方々に心よりお見舞い申し上げます。

さて、3学期始業式では、「いい年になる」ことを願うだけでなく、「いい年にする」と自分の夢や目標を持ち、達成に向けて努力することが大切だと話しました。「有言実行」という四字熟語があります。口にしたことは必ず行うことです。目標や、やるべきことをあえて口に出して、自分を奮い立たせるのはとてもいいことだと思います。そして、めまぐるしく変化するこれからの社会を生き抜くためには、将来に向かっての進路の選択肢を広げるためにも、日々の努力を惜しまず、目標に向かっていく姿勢が大事です。一つ一つの生活を大切にし、一歩一歩着実に前に進んでもらいたいと思います。また、私が尊敬するガンジーとマザーテレサの言葉を子どもたちに紹介しました。昨年度の学校だよりではガンジーの言葉を紹介しましたので、今回はマザーテレサの言葉を右記に紹介します。

子どもたちが登校するのも残り35日(6年生は31日)となりました。三学期は本当にあっという間に過ぎ去っていきます。一年間のまと

めをするとともに、「<mark>有終の美」を</mark>飾って、<mark>卒業、進級</mark>という大きな節目を迎えてくれることを願っています。





人生とは夢です。 それをかなえて下さい。 人生とは挑戦です。 それを実現して下さい。

## 交通安全優良学校として表彰

令和6年 | 月 | 7日、秋篠宮皇嗣同妃両殿下、岸田総理御臨席の下、第64回交通安全国民運動中央大会が東京都文京区の文京シビックホールで開催されました。その会において、三方小学校が「交通安全優良学校」として全日本交通安全協会より表彰されました。この賞は長年にわたり交通安全教育活動を積極的に推進し、交通安全の意識向上と交通事故防止に顕著な功績をあげた学校に贈られる賞です。福井県交通安全協会より推薦していただき、福井県の代表として受賞することができました。三方小と明倫小の統合以降、校区が広がったこともあり家庭での子どもの活動範囲が広がりま



した。さらに、3月 | 6日 北陸新幹線の県内開通にともない、若狭町の交通量が増えることも予想されます。今後は受賞に恥じないように、今まで以上に交通安全教育を推進していきたいと思います。ご家庭においてもご協力をよろしくお願いします。

## 学習発表会、六送会について

昨年度までの『六送会』は、『学習発表会』と『六年生を送る会』の二つの要素を含んだ行事でした。本年度は、2月22日に学習発表会、3月1日に六年生を送る会と二つの行事を分けて実施することにしました。『学習発表会』は、児童会役員が進行を務め、各学年が一年間の学習の成果を発表します。学校公開日として実施し、全学年の保護者に案内を出し、一年間の子どもの成長を見ていただきたいと考えています。『六年生を送る会』は、来年度に最高学年となる5年生が会全体を企画・立案し進行も行います。5年生は11月より学級で話し合いを行い、卒業生に喜んでもらえる活動を計画中です。六年生を送る会については、6年生の保護者のみに案内を出し、三方小最後の児童同士が触れ合う姿を参観してもらえればと考えています。





今までの学校行事は、「行事のための行事」「保護者に見せるための行事」など教師が主体となって「やらせる行事」が多くありました。本来の学校行事は、子どもの自主性や実践的な態度を育てる大切な場です。子どもが主体的に活動する時間を十分にとり、「みんなでつくった」「全力でやりきった」という感動を味わえる「やる行事」になるように取り組んでいきたいと思います。

## 4年ぶりの対面給食

新型コロナの影響もあり、長らく禁止していた対面給食を三学期より開始しました。4年生以下の学年はコロナ禍に入学したため、学校では初めての対面給食になります。最初は少し戸惑い、黙々と食べていた子どもたちですが徐々に話し声が聞こえてきました。下の写真は入学してから初めての対面給食となる2年生の様子です。昨年度入学してから、何人もの2年生の児童が対面給食をしたいと私にお願いしにきていました。そんな2年生の感想を紹介します。 ※インフルエンザ、新型コロナの感染拡大が心配される学級についてはマスク着用、対面給食なしの対応をとっています。



みんなとお話ができてとてもうれしいです。ありがとうございます。給食がもっと楽しくなりました。

「つぎは給食だ。」と、ワクワクします。明日は『色ごと』 次は『ランダム』で食べると思うと | 日 | 日が楽しくなり ます。このままの給食がいいです。 2年 上野 詩織

いつもよりはうるさくなっているけど、にぎやかで楽しいです。給食を食べ終わったら、みんなでしゃべったりできるのでうれしいです。まだ | 回も食べていない人と食べたいです。 2年 河村 実莉

6日(火)新 I 年生体験入学

2月

中央保育所 II名 明倫保育園 IO名 梅の里保育園 I名

男子 15名 女子 7名 計 22名の児童が入学予定です。

<del>- и (小) т н л х х</del>

